



SANTIAGO CREEL

Creel dice ser el más conocido de la oposición y presume empate con Adán Augusto

Santiago Creel se mostró confiando en obtener las firmas para seguir en el proceso, aunque se negó a decir quién o quiénes serán su enlace en Guanajuato, al señalar que sigue revisando los perfiles que resulten conciliadores para no dividir al partido.



Santiago Creel . Foto: PAN

■ NACIONAL

Por Carmen Pizano

martes, 11 de julio de 2023 · 22:31

LEÓN, Gto. (apro).- Santiago Creel Miranda, aspirante a representar el Frente Amplio por México con miras a la elección de 2024, aseguró que es el más conocido de las 13 personas inscritas en el proceso interno de los partidos de oposición, además se declaró en empate técnico con Adán Augusto López Hernández, aspirante de Morena.

En conferencia de prensa en la ciudad a la que llegó para reunirse con militantes panistas de Guanajuato, el también presidente de la Cámara de Diputados descartó solicitar licencia al cargo. Sostuvo que las encuestas lo mantienen a la par del exsecretario de Gobernación en el Gobierno de Andrés Manuel López Obrador, pero él sin hacer propaganda con recursos públicos.